



Centre
universitaire
Abdelhafid
Boussouf
Centre
D'enseignement
à distance



Langue étrangère
– Licence 2

– Cours 3 –

L'expression de
la conséquence

Staff pédagogique

<i>Nom</i>	<i>Grade</i>	<i>Institut /département</i>	<i>Adresse e-mail</i>
<i>Boulaiche Radia</i>		<i>Lettres et langues Langue arabe Langues Étrangères</i>	<i>boulaicheradia7@gmail.com</i>

Etudiants concernés Semestre 1

<i>Institut</i>	<i>Département</i>	<i>Année</i>	<i>Spécialité</i>
<i>Lettres et langues</i>	<i>Lettre et langue arabe Langues Étrangères</i>	<i>2 ème année</i>	<i>Langue anglaise</i>

Objectifs du cours

- *Faire comprendre aux étudiants :*
- *Identifier l'expression de la conséquence.*
- *Connaitre sa fonctionnalité.*
- *Employer l'expression de la conséquence à l'aide des expressions : « donc » et « par conséquent ».*



Activité 01 : *souligne l'expression de la conséquence et entoure l'articulateur qui l'introduit dans les phrases suivantes :*

- Cette commune n'a pas de station d'épuration des eaux donc toutes les eaux usées sont déversées dans la mer.
- Ces ouvriers travaillent dans une cimenterie donc ils portent une tenue de spéciale.
- Ces élèves ont imposé le tri sélectif des ordures dans leur école le
recyclage est plus simple.
- Ce mari et sa femme travaillent dans le même quartier par
conséquent ils prennent le même bus.

Activité 02 : relie les deux phrases à l'aide de l'articulateur : donc.

- Il faut les éviter.
- Les graisses sont dangereuses pour la santé humaine.
→ Les graisses sont dangereuses pour la santé humaine donc il faut les éviter.